### **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

# Bendjé: la cantonale 1 du Lac Anengue à nouveau praticable

Olivier NDEMBI Libreville/Gabon

E député du 3e siège du canton Anengue, dans le département de Bendjé, est rentré dernièrement d'un long séjour dans son siège politique. Loin de se substituer charge du secteur de la route, l'honorable Hasse Nziengui a cependant mis à profit cette sortie pour répondre à une urgence des populations locales confrontées au mauvais état de la route cantonale 1. "Autrefois,

Gentil était le Lac Anengue. Et le Lac Anengue, c'est cette cantonale 1 longue d'environ 15 à 20 kilomètres, qui était complètement fermée et jonchées de bourbiers. Il fallait donc faire quelque chose", explique-t-il. Le parlementaire a ainsi sollicité et obtenu les aux administrations en services d'une entreprise installée dans les environs pour désenclaver la localité. L'entrepreneur, M. Pako, reconnaît qu'''il y avait beaucoup de trous et c'était difficile pour les gens. Comme on a des engins, on a commencé à

le poumon nourricier de Port- mettre un peu de latérites. Ce n'est pas encore fini mais on va faire le maximum pour boucher tous les trous". Depuis lors, les temps de parcours sont réduits, conviennent les villageois, qui se réjouissent de cette embellie. " La voie est très accessible pour les élèves et tous ceux qui partent du village voisin pour l'école. La route a été déblayée et même débarrassée des arbres qui l'encombraient", constate une enseignante. Le séjour du député Nziengui a été aussi bénéfique pour les écoliers de son siège,

qui ont été gratifiés de cadeaux



Vue partielle de la route raclée grâce aux efforts du député Hasse Nziengui.

via des serviteurs de Dieu partenaires d'une organisation internationale. Une action, rappelle-t-on, qui intervient

après le paiement des frais de scolarité des apprenants, pour le compte de l'année scolaire

## Pana: retrouvailles autour de Faustin Boukoubi



Vue des officiels.

G.B.M Libreville/Gabon

ES natifs du département de la Lombo-Bouenguidi **⊿**(Pana) résidant à Libreville, étaient les hôtes, samedi dernier, du doyen politique de la contrée, Faustin Boukoubi, par ailleurs président de l'Assemblée nationale.

Au menu de cette rencontre: des échanges sur les maux qui minent leur localité. Pêle-mêle, le piteux état du réseau routier, l'absence de médecin au Centre médical de Pana, l'exode rural, le peu d'activités économiques, etc.

Autant de préoccupations pour lesquelles le député de Pana et ses collègues élus nationaux de la contrée ont marqué tout leur intérêt à trouver des solutions idoines au sein d'une commission de réflexion devant regrouper les différentes composantes locales et leurs élus nationaux et locaux. À cette occasion, Faustin Boukoubi a invité les jeunes de la Lombo-Bouenguidi à faire montre d'initiatives, pour lutter contre le phénomène de l'exode rural. "À ce niveau, vous bénéficierez du soutien et de l'accompagnement de vos élus que nous sommes", a-t-il assuré.

#### Communiqué de presse

#### Direction Générale de la Documentation et de l'Immigration |

La Direction Générale de la Documentation et de l'Immigration (DGDI) présente ses excuses à l'ensemble des usagers pour les désagréments dus au ralentissement observé depuis quelques semaines sur le processus de délivrance des passeports ordinaires.

En effet, afin de se conformer aux engagements internationaux pris par notre pays dans le cadre de l'intégration sous-régionale de la Zone CEMAC, parmi lesquels l'adoption du passeport "CEMAC" permettant une circulation plus fluide des citoyens de la sous-région, un basculement du passeport ordinaire national à un nouveau est en train de s'opérer.

Ce nouveau passeport, hautement plus sécurisé que celui en cours, répond aux exigences CEMAC et sera conforme aux dernières spécifications techniques de l'OACI sur les documents de voyage, telles que consignées dans son référentiel N°9303.

L'implémentation et le paramétrage de ce nouveau système perturbent depuis quelques semaines le bon fonctionnement de nos services, toutefois nos équipes s'attellent à normaliser la situation.

La collaboration avec les équipes de la CEMAC devrait permettre le retour à la normale dans les prochains jours.

La DGDI précise cependant aux porteurs de l'actuel passeport biométrique ordinaire que celui-ci demeure valable jusqu'à son expiration?

Fait à Libreville, le 13/05/2022

La Direction Générale